



**ITINERARY UMROH AKBAR KONSORSIUM  
ASOSIASI MUTIARA HAJI  
TANGGAL 14-22 APRIL 2024**

HARI KE	HARI	TGL	JAKARTA -MADINAH   GA 968
1	AHAD	14 APR 24	Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta 05.00 WIB, Terminal 3 International. Take off menuju Madinah pukul 09.15 WIB dengan maskapai Garuda Indonesia. Tiba di Madinah pukul 15.05 WSA, setelah proses imigrasi kemudian melanjutkan perjalanan menuju hotel di Kota Madinah dengan menggunakan bis. Tiba di Hotel Madinah. Check in hotel , istirahat.
HARI KE	HARI	TGL	MADINAH   ZIARAH DI SEKITAR MASJID NABAWI
2	SENIN	15 APR 24	Jamaah bisa mulai sarapan Pukul 06.00 WSA. Melakukan Ziarah di sekitar Masjid Nabawi (Baqi, Maqam Rasulullah, Raudhah). Waktu disesuaikan atas izin dari Muasasah Saudi Arabia. Memperbanyak Ibadah, Sholat 5 waktu, Tahajud, Tadarus Al- Qur'an dan berdzikir di Masjid Nabawi.
HARI KE	HARI	TGL	MADINAH   CITY TOUR KOTA MADINAH DAN KAJIAN
3	SELASA	16 APR 24	Setelah sarapan pagi, pukul 07.00 WSA kumpul di loby persiapan city tour kota Madinah (Masjid Quba, Jabal Uhud, Kebun Kurma). In syaa Allah sebelum waktu Dzuhur sudah sampai hotel di Masjid Nabawi. Setelah Sholat Ashar berjamaah di Masjid Nabawi, jamaah mengikuti kajian Islam dan pemantapan manasik bersama Ustadz Pembimbing.
HARI KE	HARI	TGL	MADINAH -MAKKAH   IBADAH UMROH
4	RABU	17 APR 24	Setelah sarapan pagi, Koper dan tas lainnya dikumpulkan di depan kamar masing-masing maksimal Pukul 07.00 WSA. Mandi untuk persiapan umroh dari hotel, kemudian check out. Menuju Mekkah dengan Kereta cepat Haramain dan berniat untuk miqat dan ihram. Estimasi perjalanan adalah 2,5 jam. Tiba di Makkah, jamaah checkin hotel dan menunaikan ibadah umroh.
HARI KE	HARI	TGL	MAKKAH
5	KAMIS	18 APR 24	Acara Bebas. Memperbanyak Ibadah, Sholat 5 waktu, tahajud, tadarus al Qur'an. Setelah Sholat Ashar berjamaah di Masjidil Haram, jamaah mengikuti kajian Islam bersama Ustadz Pembimbing.
HARI KE	HARI	TGL	MAKKAH   CITY TOUR KOTA MEKKAH
6	JUM'AT	19 APR 24	Acara Bebas. Memperbanyak Ibadah, Sholat 5 waktu, tahajud, tadarus al Quran. Setelah Sholat Ashar berjamaah di Masjidil Haram, jamaah mengikuti kajian Islam bersama Ustadz Pembimbing.
HARI KE	HARI	TGL	MAKKAH
7	SABTU	20 APR 24	Usai Sarapan, jam 08.00 melakukan City Tour Kota Makkah. Sekitar Pukul 15.00 WSA setelah City Tour, jamaah kembali ke hotel. Acara bebas, agar memperbanyak ibadah seperti sholat 5 waktu, tahajjud, tadarus Al-Qur'an, dll.
HARI KE	HARI	TGL	MAKKAH - JEDDAH
8	AHAD	21 APR 24	Pukul 10.00 WSA, koper di kumpulkan di depan kamar masing-masing. Usai Sholat Dzuhur dan makan siang bertolak menuju kota Jeddah dan singgah di Cornice. Setelah itu, melanjutkan perjalanan bandara Jeddah untuk melakukan proses imigrasi. Bertolak menuju Jakarta pada Pukul 20.15 WSA dengan Pesawat Garuda Indonesia.
HARI KE	HARI	TGL	JEDDAH - JAKARTA   GA 979
9	SENIN	22 APR 24	Tiba di Jakarta insyaallah pukul 09.55 WIB. Dengan demikian berakhir perjalanan program Umroh Konsorsium ini. Semoga Allah menerima amal dan ibadah kita selama di tanah suci. Dan menjadikan Umroh kita Umroh Mabruur, Aamiin.

*Catatan: Jadwal Sewaktu-waktu dapat berubah tanpa mengurangi nilai ibadah dan Waktu mengunjungi Raudhah ditentukan oleh surat izin dari Muasasah*